



Der „Vokalkreis Münster“ (gegr. 2005) unter der künstlerischen Leitung von Thomas Mayr besteht aus Mitgliedern der Gemeinde Liebfrauen-Überwasser und einer wachsenden Zahl von Sängerinnen und Sängern aus dem ganzen Stadtgebiet.

Im Zentrum der musikalischen Arbeit stehen die Stimmbildung, das gemeinsame Singen und die Sensibilisierung für den Zusammenhang von Wort und Musik

Der „Vokalkreis“ ist seit Anfang 2013 Mitglied im VdKC, dem „Verein deutscher Konzertchöre“.

2010 wurde der Verein: „Freunde und Förderer des Vokalkreises Münster e.V.“ gegründet, damit der Chor auch größere Projekte wie z. B. die „Markuspassion“ (Münster 2023) und die geplante „Matthäuspassion“ (Münster 2024) zur Aufführung bringen kann.

Unterstützen Sie den Verein

Spenden Sie

IBAN: DE18 4005 0150 0135 5186 29
BIC: WELADED1MST

oder werden Sie Mitglied

Mitgliedsbeitrag: 50,00€ /Jahr

Ihr Vorteil:

- 50% Ermäßigung bei allen Konzerten
- Spenden / Mitgliedsbeiträge sind steuerlich absetzbar

Antrag auf Mitgliedschaft

- Ja, ich möchte Mitglied der „Freunde und Förderer des Vokalkreises Münster“ werden.

.....
Vorname, Name

.....
Straße

.....
PLZ, Ort

.....
Telefon

.....
E-Mail.

Hiermit beantrage ich die Mitgliedschaft im Verein der „Freunde und Förderer des Vokalkreises Münster e.V.“.

.....
Datum, Unterschrift

Hiermit ermächtige ich den Verein, meinen Mitgliedsbeitrag von diesem Konto zum 01.03. eines Jahres einzuziehen.

.....
Kontoinhaber

.....
IBAN

.....
BIC

.....
Datum, Unterschrift

Bitte frankiert in einem Briefumschlag
zurücksenden an:

Freunde und Förderer
des Vokalkreises Münster e.V.
Vorsitzender
Markus Luig
Dornhiede 97
48161 Münster

Ein Chor **lebt** von der Freude am Singen und der Probenarbeit im Chor.

Ein Chor **braucht** die Herausforderung einer Aufführung,
die Zusammenarbeit mit Solisten und einem guten Orchester.

